

PROCES-VERBAL DE L'ASSEMBLEE DES AMIS DU BALLON DU 11 JANVIER 2025

Il est 20 h 10 et le Président, Pierre-André Tenthorey ouvre l'Assemblée.

Pierre-André salue les membres présents et leur souhaite, au nom du comité, une bonne et heureuse année 2025.

Pierre-André demande une minute de silence en se levant à la mémoire des membres et amis décédés durant l'année écoulée.

Les membres suivants sont excusés pour cette Assemblée :

Stéphane Monney, Jean-François Bonfils, Patrick Margueron et Dany Donzallaz

Pierre-André demande à l'Assemblée s'il y a des réclamations au sujet de la convocation, si tel n'est pas le cas, il déclare l'Assemblée apte à délibérer.

1. Approbation du procès-verbal 2024

Pierre-André demande à l'Assemblée de valider le procès-verbal que les membres présents pouvaient consulter avant l'Assemblée. Sans aucune remarque, il demande à l'Assemblée de l'accepter. Yann Jorand fait remarquer que sur le PV 2024 est inscrit sous « nouveau membre » le nom de Maël Monney et que cette personne n'existe pas. Pierre-André rassure l'Assemblée en nous informant que la liste des membres est correcte et qu'il s'agit d'une erreur de syntaxe. Le PV est validé à l'unanimité.

2. Approbation des comptes

Pierre-André, donne la parole à notre caissier, Jean-Jo Raemy, pour la lecture des comptes. Il nous donne lecture des dépenses et des recettes.

La fortune de la société au 31.12.2024 se monte à **CHF 4'856.15**

Pierre-André demande à l'Assemblée s'il y a des questions concernant ces comptes.

Pascal Chatagny rend attentif l'Assemblée sur le fait qu'il n'y a pas de transitoires et que la fortune 2024 annoncée est légèrement surévaluée.

Pierre-André donne ensuite la parole aux vérificateurs des comptes et remercie le caissier pour son travail.

3. Rapport des vérificatrices des comptes

Les vérificatrices, soit Rose-Marie Demierre et Caroline Maillard ont contrôlé les comptes. Rose-Marie et Caroline prennent la parole et demandent à l'Assemblée de bien vouloir accepter les comptes tels qu'ils sont présentés. Elles en donnent décharge à notre caissier Jean-Jo, en le remerciant pour la bonne présentation des comptes et pour son travail. Ils sont acceptés à l'unanimité.

4. Nomination des vérificateurs des comptes

Pour l'année 2025, les vérificatrices 2024 (Rose-Marie Demierre et Caroline Maillard) acceptent de renouveler leur mandat pour 2025. Cédric Margueron accepte d'être membre suppléant pour 2025.

5. Rapport du Président des Amis du ballon

Pierre-André nous raconte ce qu'il a découvert dans le libretto 2024/25 du FC Billens avec un œil plutôt humoristique. Il remercie toutes les personnes qui œuvrent à la bonne marche du FC, tous les membres des Amis du ballon et tous ses collègues du comité pour leur dévouement.

6. Répartition des finances

Comme chaque année le comité propose à l'Assemblée la répartition suivante :

- 2'000.- pour le FC Billens
- 1'000.- pour les juniors du FC Billens
- 300.- pour le camp des juniors

La proposition est acceptée à l'unanimité.

7. Admissions et démissions 2025

10 nouveaux membres rejoignent les Amis du ballon en 2025 soit :

Gaetan Cotting, Vincent Favre, Gislène Girard, Laure Mussilier, Eric Rossier, Claude Schmoutz, Laurence Schmoutz, Domenico Turelli, Claudine Cachin et la 100^{ème} membre Chantal Margueron.

8. Renouvellement du comité

Aucune démission est annoncée et les membres du comité existant se représentent. Ils sont réélus à l'unanimité par l'Assemblée.

De plus, afin de remplacer Myriam Wicht (démissionnaire 2023), Pierre-André annonce Nicolas Chammartin pour intégrer un poste au comité. Il est élu à l'unanimité par l'Assemblée.

9. Sortie 2025

L'organisation de cette sortie doit encore être finalisée et nous en saurons plus le moment venu.

10. Divers

- Des remerciements sont faits à Paupaul pour les harengs, à Coco pour le matériel mis à disposition et à la Commune de Billens-Hennens pour l'apéritif.
- Nicolas Chammartin informe l'Assemblée qu'il existe un groupe Whatsapp pour se tenir informé des divers événements du FC Billens.
- Rose-Marie informe l'Assemblée qu'un concept « Walking football » va prendre vie et que les intéressés-es peuvent se renseigner auprès d'elle.
- Finalement, le Président du FC Billens, Monsieur Yann Jorand, prend la parole en remerciant les Amis du ballon et nous informe de la santé actuelle du FCB.

Pierre-André clôt l'Assemblée, il est 20 h 47

Le procès-verbal de cette Assemblée a été rédigé par Nicolas Chammartin, membre des Amis du ballon.
Le masculin est utilisé dans certain cas pour ne pas alourdir le texte ci-dessus qui s'adresse tant aux femmes qu'aux hommes, sans discrimination.

